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 1 Madenschraube  8 Glastür  1 Headless Screw  8 Glass Door

 2 Aluminiumschiene  9 Gummi  2 Alumium Bar  9 Rubber

 3 Halterung 10 Unterlegscheibe  3 Bracket 10 Washer

 4 Führungsstift 11 Haftgegenplatte (nicht im 
Lieferumfang)

 4 Guide Pin 11 Armature Plate (not included)

 5 Gummibuchse 12 Glastür  5 Rubber Bushing 12 Glass Door

 6 Gummibuchse 13 U-Halterung  6 Rubber Bushing 13 U-Bracket

 7 Stahlbuchse  7 Steel Bushing

Mounting
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Montageanleitung 
Mounting Instructions

Bestimmungsgemäßer Gebrauch
Das Winkelstück dient der Montage einer Haftgegenplatte zur magneti-
schen Verriegelung von Glastüren.

Die Haftgegenplatte gehört nicht zum Lieferumfang des Winkelstücks und 
muss separat bestellt werden. 

Montagehinweise
Setzen Sie die Stahlbuchse und Gummibuchse in das Winkelstück ein (siehe 
Kapitel Montage).

Befestigen Sie das Winkelstück an der Glastür mit den drei 
Madenschrauben.

Setzen Sie die Aluminiumplatte ein.

Setzen Sie die Haftgegenplatte ein. 

Justieren Sie die Aluminiumplatte bis diese mit dem magnetischen Tür-
schloss übereinstimmt.

IHinweis!

Hinweis: Ziehen Sie die Befestigungsschrauben der Haftgegenplatte nicht 
zu fest an. Für eine maximale Haltekraft ist eine geringfügige Bewegung der 
Haftgegeplatte notwendig.

Fügen Sie eine Gewindesicherung an allen Schrauben an. Ziehen Sie die 
Schrauben fest an, um ein Lösen der Befestigung zu vermeiden.

Die Haftgegenplatte darf nicht mit Farbe und anderen Substanzen überstri-
chen werden.

Intended use
The bracket is for mounting an armature plate for magnetic locking of glass 
doors.

The armature plate is not included in the scope of delivery of the bracket 
and must be ordered separately. 

Safety instructions
Place the steel bushing and rubber bushing into the bracket (see chapter 
Mounting).

Clamp the bracket to the glass door firmly with the three headless screws.

Attach the aluminium plate.

Attach the armature plate. 

Adjust the aluminium plate until it matches the magnetic door lock.

INote!

Note: Do not attach the mounting screws of the armature plate too firmly. 
For maximum holding force the armature plate needs a little movement.

Add thread locker to all screws.  Firmly tighten the screws to avoid fastening 
loosen.  

The armature plate may not be painted or coated with other substances.
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